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Ein Bürger erkundigt sich erneut nach dem Sachstand zum Lärmgutachten für die Bismarck-
straße. Bürgermeister Dose sichert eine Beantwortung über das Protokoll zu. 
 
Antwort zum Protokoll: 
Die Vorarbeiten zu den Maßnahmen, die im Entwurf des Lärm-Aktionsplans benannt sind, sind 
erfolgt, insbesondere wurden Verkehrsmessungen in mehreren Straßen vorgenommen. 
 
Nunmehr liegen auch aktuelle Kenntnisse über die Anzahl der Fahrzeuge in der Bismarckstraße 
und die gefahrene Geschwindigkeit vor.  
 
Die gewonnenen Daten konnten aufgrund personeller Engpässe aber noch nicht ausgewertet 
werden. Im Rahmen von personellen Verschiebungen wird die Auswertung in der zweiten Jah-
reshälfte vorgenommen. 
 
Das beauftragte Ingenieur-Büro wird daraus Empfehlungen ableiten. 
 
 
 
 
 
Der Auszug entspricht dem Originalprotokoll. 


